



MUNICIPAL
Gazette
MUNICIPALE
DE—OF
Montreal

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal
Official organ of the Corporation of the City of Montreal
CANADA

Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit:

"La Gazette Municipale"
Bureau de Poste: 465 ou
42 Place Jacques-Cartier, Montréal

Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit:

"La Gazette Municipale"
Hôtel de Ville, — Montréal

All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows:

"The Municipal Gazette"
Post Office Box: 465 or 42
Jacques-Cartier Square, Montreal.

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows:

"The Municipal Gazette"
City Hall, — Montréal.
TELEPHONE MAIN 4240

Parait le lundi matin
Published every Monday morning
Abonnements \$4 par an
subscriptions a year
Payables d'avance
Payable in advance

DOCUMENT DONT LA PUBLICATION A ETE ORDONNEE PAR LE CONSEIL.

MONTREAL WATER & POWER.

Montréal, 12 octobre 1911.

Au Maire et aux Echevins
de la Cité de Montréal,
Hôtel-de-Ville, Montréal.

Messieurs,
Ci-inclus, veuillez trouver:

(1) Un extrait du "Montreal Daily Star" en date du 14 octobre, au sujet d'une entrevue donnée par M. F. L. Wanklyn, Commissaire de la Cité de Montréal.

(2) Copie d'une lettre signée par l'Avocat de la "Montreal Water & Power Co.", en date du 5 octobre, adressée à M. Wanklyn.

Comme vous le voyez, cette lettre a été écrite par l'Avocat de la Compagnie, d'après les instructions de cette dernière et, je regrette de vous dire, que jusqu'à présent, M. Wanklyn n'a pas cru devoir en accuser réception, ni fournir les renseignements qui y étaient demandés.

Je dois dire tout d'abord que la Compagnie sait parfaitement que si un Commissaire ou un échevin s'oppose à telle ou telle manière de placer les fonds de la ville, c'est son privilège et son devoir de s'y objecter sans crainte et sans hésitation, tout en tenant compte de l'importance que sa position officielle donne aux déclarations qu'il fait à cet égard.

On remarquera que l'entrevue dont il s'agit se rapporte à la rupture accidentelle d'une des conduites de la Compagnie, et nous ne pouvons faire autrement que de penser que M. Wanklyn est sorti du sujet en introduisant dans cette entrevue la question de l'achat par la ville de l'actif de la Compagnie. La Compagnie comprend de plus que M. Wanklyn a profité de l'occasion pour faire une déclaration au sujet de l'actif de la Compagnie, qui, à sa face même, est tout à fait absurde et injuste pour la compagnie. Vu la position que M. Wanklyn occupe à la Corporation, toutes ses déclarations, qu'elles soient vraies ou fausses, méritent d'être bien pesées et, comme il n'a jamais nié la déclaration contenue dans cet article et qu'il n'a pas eu la délicatesse de répondre à notre lettre, nous nous croyons justifiables de la tenir pour exacte, et d'attirer l'attention du Maire, du Conseil et des Commissaires de la Cité de Montréal sur cette entrevue.

Le Compagnie sait parfaitement que l'importance à attacher aux déclarations faites par M. le Commissaire Wanklyn dépend de la position qu'il occupe comme membre du Bureau des Commissaires, mais, en attirant votre attention sur cette question, nous prétendons que nous

DOCUMENT ORDERED TO BE PUBLISHED BY THE COUNCIL

MONTREAL WATER & POWER CO.

Montreal, Oct. 12th, 1911.

To the Mayor and Council
of the City of Montreal,
City Hall, Montreal.

Gentlemen:—

I beg to enclose you herewith:

(1) Extract taken from the Montreal "Daily Star" of October 4th concerning an interview given by Mr. F. L. Wanklyn, Commissioner of the City of Montreal.

(2) Copy of a letter signed by the Resident Solicitor of the Montreal Water and Power Company dated October 5th, addressed to Mr. Wanklyn.

This letter as you will see was written by the Company's Resident Solicitor at the instruction of the Company and, I regret to say, that up to the present time Mr. Wanklyn has not seen fit to acknowledge the same or give the information asked for therein.

I would wish to make it clear that the Company realizes thoroughly that, if a Commissioner or an Alderman is opposed to any particular investment of the City's funds, it is, both the privilege and duty of such a one to oppose such investment fearlessly and without hesitation, but, with a due regard to the importance which his official position may lend to the statements which he makes in the course of such opposition.

It will be noticed that the enclosed interview was one relating to an accidental break in one of the Company's main pipes, and we cannot but feel that Mr. Wanklyn has gone out of his way to drag into this interview the question of the purchase of the Company's assets by the City. The Company, in addition, feels that Mr. Wanklyn has used this opportunity to make a statement regarding the assets of the Company, which, on the face of it, is absolutely absurd and equally unfair to the Company.

The position which Mr. Wanklyn occupies in the Corporation entitles his statements, whether true or otherwise, to serious consideration, and as he has neither denied the statement in the article, nor had the courtesy to reply to our letter, we feel justified in accepting it as correct and in bringing this matter to the attention of the Mayor and Council and Controllers of the City of Montreal.

The Company is fully cognizant of the fact that the importance to be attached to statements made by Controller Wanklyn lies in the official position which he occupies